

2023年のスタート！飛躍の1年に

謹んで新春をお祝い申し上げます。旧年中は大変お世話になり、誠にありがとうございました。コロナ禍も3年目となりまして、生活スタイルだけでなく人々の価値観が大きく変わったことも、もはや日常となりつつあります。新しい時代にも変わらぬ価値を大切にしながら、去年よりさらに飛躍し続ける1年となるよう、スタッフ一同精進してまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

代表取締役 廣田 裕基

建築設計

土地利用のための調査をしています

土地に新しい建物を建てる際、その土地を調査して可能かどうかを確認します。現地には何もなくても、法務局で図面を確認すると土地の中に道が通っていたり、土地の形状が違っていたりなどして、建物を建てる前に整理が必要になることがあります。そのため、まず土地の調査を行うことがとても重要になります。あくまでも設計事務所ですので、土地の調査と建物の計画とを合わせて進めることができます。ご相談頂ければまとめてご対応致します。(設計・渡邊)

あつという間の2ヶ月

木造ローコストのロードサイド店舗として計画が始まった案件。昨年の10月末に着工し、2ヶ月ほどで所謂A工事と呼ばれる建築本体が竣工しました。私たちが関わるのはここまでなのですが、これからC工事と呼ばれるテナント工事が始まります。今は石膏ボードとコンクリートの床といった簡素なハコの状態ですが、床と壁の仕上げ、什器やサインの設えが進み、また違った印象になっていく期待も含めてお店のオープンが待ち遠しい限りです。(設計・安藤)

オフィスビルのお知らせ看板設置しました。

お知らせ看板を設置し、隣に弊社の看板も設置しました。周辺への案内やあいさつ回りも完了し、あとは行政手続きを進めるだけ。着工へ向けて、着々と進んでおります。(設計・廣田)



設備設計と雨水浸透施設の設計

図面納品と行政手続きが少し継続するものもありますが、ほぼ完了いたしました。弊社では設備設計のみや、構造のみ、など、ほしい部分のみでも業務の受け入れ可能です。多様なメンバーと多様な形でチームを構築して、今後も様々な方のお手伝いをしていければと思っております。(設計・廣田)

新年あけましておめでとうございます！

健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。まるフェ神楽坂は、今年もスタッフ一丸となってアイディアを出し合い、より良い店づくりに努めてまいります！多くの方に愛される地域の憩いの場となるよう精進いたしますので、どうぞお気軽に足をお運びください。新メニューも続々考案中です。今年もよろしくお願ひいたします。(広報・内橋)



憩いの場 まるフェ神楽坂

新年の営業スタートを待っていて下さったおおぜいのお客様で1月のマルシェは賑わいました。地域在住・在勤のリピーターさん、大学生さん、趣味の集まりの方々など、お客様層の幅が広いことがまるフェ神楽坂の特徴です。みなさんに喜んでいただけるよう、新鮮で安全な食材を使ったメニュー作りに今年も励みたいと思います。(神楽坂・宮山)



食と空間を楽しむ幸せ♪

長いコロナ禍を経験した私達ですが、この間に各々がたくさんの事を学び感じる事ができたのではないでしょうか？2023年はぜひお客様に食を通してまるフェの優しい空間を楽しんで頂けたら嬉しいなと思います。これからも体に優しい美味しいお食事を丁寧に手作りしていくたいです。そしてまるフェのお客様の5年後10年後の健康にも繋がっていけますように毎日、愛情をいっぱい仕込んで頑張ってまいります。(神楽坂・菊田)



まるフェらしさ

年末からまとまった人数でのご予約を頂く中、コロナ禍という事もあり料理の提供方法は工夫をしました。大皿から取り分けではなく、お一人ずつのプレートでの提供や、小分けにしたお惣菜をビュッフェ形式で等。提供するお惣菜に関してはまるフェらしさを大事に、旬のもの、有機野菜、豆腐、玄米など、まるフェを楽しんで頂けるものを準備しました。また次回もまるフェで！！という言葉は最高のご褒美です！(神楽坂・藤木)



神楽坂
マル
2月シエ
4sat
5sun

Instagram
毎日更新中！





恋活 まるフェDE会い

12月23日のクリスマスイブ直前に開催しました「まるフェDE会い」。当日は雪がちらちら降る程の冷え込んだ夜でしたが、まるフェでは20代・30代の独身男女の方々にお集まり頂きHOTな夜になりました。トルティーヤをメインにした色とりどりの料理が並び、参加者にはゲームにご参加頂き緊張をほぐした後はフリータイム！それぞれ意中の方と連絡先の交換等交流を深めて頂きました。その後の皆さんの幸せな報告を楽しみにしています。（館林・長谷川）



道の駅 焼き菓子販売

渡良瀬遊水地や三県境がある、道の駅加須わたらせ。日本列島の中心に位置するどまんなか田沼。国道やインターのすぐそばの道の駅みかも。現在は3店舗で米糠クッキー、酒粕スティックを販売しています。先月が初回納品という事もあり販売数など苦戦しましたが、今後の課題や改善すべき点も分かりました！お客様の手に取ってもらうにはどんなディスプレイやPOPがいいのか。パッケージや名称も再考案しながら進化していきます。今年は近隣のスーパーやジムなどにも展開して、更に多くのお客様に召し上がっていただけたらと思います。（館林・野城）



兎年らしく大きく飛躍する一年になりますように！

明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。昨年はまるフェ館林は色々な事にチャレンジした一年でした。今年はより高みを目指し兎のように大きくジャンプ出来ますよう、獅子博兎で精進して参りたいと思います。本年もどうぞ宜しくお願ひ致します！（館林・若松）



まるフェスイーツ デザートプレートご予約承ります

まるフェ館林ではオリジナルスイーツをプレートでお出しすることができます□誕生日や合格祝い、ご入学、卒業祝いなどでご利用してみませんか？チーズケーキやガトーショコラ、シフォンケーキにフルーツもたくさん!!メッセージも入れられます♡（※ケーキは全て手作りのため日によって異なります。）人数によって大きさも変更可能ですのでお気軽に問い合わせください^_^インスタグラムのDMやお電話でもOK！ご予約お待ちしています。（館林・大沼）



不動産 / シェアスペース

新年は新しいことやってみよう！

あけましておめでとうございます！広報の近藤です。新年は新しいことをはじめるのにぴったりですよね。2023年からやるぞ！と気合を入れて取り組んでもうそういうのってあまり続かなかったりもします。私は特になんでも三日坊主になりがちなんですが、毎日やれなかった！サボってしまった！ではなく、週に1回でも、2、3日おやすみしても、できる範囲でやるようにしよう、という心持になると長く続けられたりしますよ。めいぞ～んではシェアスペースや委託販売スペースをご用意していますが、気兼ねなく始めていただけるような料金設定しております。今年はぜひ趣味や特技を発信してみませんか。（広報・近藤）

Instagram
毎日更新



T374-0016

群馬県館林市松原1-21-15 AICビル1.2階
TEL:0276-49-5089



Instagram
毎日更新中！



月一マルシェ うれしい笑顔が！

まるフェの月1マルシェ。12月は9日（土）10日（日）に開催。恒例の染野屋さんのお豆腐販売車の店頭販売のほか、店内では、ミルクさんのレジンのワークショップも開催されました。ミルクさんのレジンは細いワイヤーであらかじめ下絵をデザインしてあり、その中にお好きな色のレジンをうめていくもの。ミルクさんの手ほどきで、色を選んだりばかしたりしながら、作品を仕上げていきます。小学生のお子様も夢中になっていました。今後もまるフェが地域のみなさまに楽しいひとときをご提供できたら!!（館林・八木）



ハンドメイド作品
委託販売やってます♪